



INITIATIVEN

Neben den Referaten wird die politische und inhaltliche Arbeit der ÖH auch durch die Unterstützung bestimmter Initiativen und Komitees geleistet. Dies geschieht vor allem, durch die zur Verfügungstellung der Infrastruktur (Telefon, Schreibmaschine...) der ÖH für neu gegründete Vereine, die sich zwar nicht ausschließlich mit studentischen Belangen beschäftigen, aber auch euch betreffen (z.B. Fahrgast Graz).

Zahlreiche bereits in Graz etablierte Initiativen, sind auf diese Weise entstanden (z.B. ARGE Zivildienst, ARGE Luft - Lärm).

Wir wollen hier als Beispiel nur eine Initiative vorstellen:

FAHRGAST GRAZ/STMK.

Wachsendes Umweltbewußtsein, drohendes Anwachsen des Individualverkehrs bis zum Kollaps und der Wunsch nach einer menschengerechten und lebenswerten Stadt Graz lassen einen Trend zu den öffentlichen Verkehrsmitteln erkennen. Engagierte Fahrgäste haben sich zusammengetan, um den Stellenwert des öffentl. Verkehrs zu heben und den Interessen der Fahrgäste zum Durchbruch zu verhelfen.

Ziele des Vereins sind:

Vertretung von Anliegen der Fahrgäste öffentlicher Verkehrsmittel mit dem Ziel einer Angebotsverbesserung

und Verbesserung im Großraum Graz.

Eine Verstärkte politische, rechtliche und finanzielle Förderung des öffentlichen Verkehrs als die umweltfreundlichere und allen zugänglichen Verkehrsart gegenüber dem motorisierten Individualverkehr.

Wir suchen laufend engagierte Mitarbeiter/innen für:

- Ausarbeitung von Verbesserungsvorschlägen im Bereich des öffentlichen Verkehr
- Diskussionen und Besprechungen mit Leiter/inne/n von Verkehrsbetrieben (ÖBB, GVB ...), zuständigen Beamten und Politikern

Der Jahresmitgliedsbeitrag beträgt nur öS 100.—.

Zu erreichen ist Fahrgast Graz/Stmk.: Arbeitstreffen: Mo. von 18.00 - 20.00 Uhr, Bürostunden: Di, Do von 9.00 - 11.00 Uhr in der ÖH-TU Graz, Tel.:0316/873-6101 TU Graz, Tel.:0316/70611f:Fahrgast Graz/Stmk., Postfach 68, 8027 Graz.

USI

Neben dem Sportreferat der TU, das eigene Veranstaltungen anbietet, erfreut sich das Sportinstitut der Karl-Franzens-Universität immer größerer Beliebtheit.

Die Anlage am Rosenhain bietet nicht nur neue Turnsäle und gepflegte sanitäre Einrichtungen, sondern glänzt auch mit einem gemütlichen Lokal, wo regelmäßig die berühmtesten Sportlerfeste stattfinden.

Der Haken daran ist nur die Inskription. Man muß bereits am ersten Tag der Inskriptionsfrist eine Anmeldekarte holen, am besten vor 8 Uhr. Die Anmeldung selbst erfolgt aufgrund der Nummer der Anmeldekarte. Für begehrte Veranstaltungen brauchst Du also eine niedere Nummer (= früh aufstehen). Welche Veranstaltung Du wählst kannst Du einer aufliegenden Broschüre entnehmen.

